

----- Original-Nachricht -----

Betreff: Kreuzung Truderinger Straße / ZamilasträÙe: Grün für Radfahrer?

Datum: Mon, 12 Jun 2017 21:39:53 +0200

An: bag-ost.dir@muenchen.de

Sehr geehrte Damen und Herren,

kürzlich habe ich eine gefährliche Falle für Fahrradfahrer entdeckt: Die Ampeln über die Trambahngleise sind alle grün, die gleich dahinter liegende Straßenampel ist rot. Diese Ampel ist nach rechts versetzt und verdeckt von den neuen Ampeln. Siehe Bild aus dem Blickwinkel eines Fahrradfahrers:

Offensichtlich ist die Fahrradfahrerin sich dessen auch nicht bewusst und überquert die ZamilasträÙe.

Bitte prüfen Sie diese Kreuzung und verbessern Sie diese kritische Situation.

Mit freundlichen Grüßen

